

Cd. Juárez, Chih., a 19 de mayo del 2025.

Informan PCE y Hacienda avances en materia de salud a dirigencia de la Sección 42 del SNTE en Ciudad Juárez

- Resaltaron la remodelación y equipamiento del área de urgencias, la compra de una ambulancia y de un nuevo elevador, la contratación de un médico en Janos y la ampliación del horario del servicio en Ascensión y Ahumada

El director de Pensiones Civiles del Estado (PCE), Heriberto Miranda y el secretario de Hacienda, José Granillo, presentaron a dirigentes de la Sección 42 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), de Ciudad Juárez, un informe sobre los avances en materia de salud y atención al derechohabiente.

En reunión efectuada en las instalaciones de la Sección 42, se informó la próxima ampliación, equipamiento, y remodelación de las áreas de urgencias y hemodiálisis, la instalación de un elevador accesible para pacientes con discapacidad, así como la adquisición de una ambulancia.

Asimismo se anunció la implementación del servicio de Atención Médica Continua (AMC), que operará las 24 horas durante fines de semana y días festivos, con el objetivo de atender consultas no urgentes y garantizar un servicio médico permanente.

Como parte de la estrategia para mejorar la atención médica en las delegaciones, se contrató un médico en Janos y se amplió el horario de atención en Ascensión y Villa Ahumada.

También se dio a conocer el convenio vigente con la Cruz Roja, el cual, permite realizar traslados en todo el estado sin costo alguno para los derechohabientes, previa valoración por el personal médico de cada delegación.



El director de PCE, destacó que se fortalecen los procesos administrativos para garantizar el abasto de medicamentos e insumos, mediante compras extraordinarias que aseguren tratamientos completos para los derechohabientes.

Miranda Pérez informó que, como parte de las acciones financieras, se han sostenido reuniones con organismos afiliados para la regularización de adeudos y se recuperaron más de 108 millones de pesos en las últimas semanas.

Anunció que el equipo directivo continuará con las vistas a las delegaciones regionales, para dar seguimiento a proyectos de infraestructura, equipamiento, abasto, personal médico y otros aspectos clave para el fortalecimiento institucional.

Miranda Pérez informó que, como parte de las acciones financieras, se han sostenido reuniones con organismos afiliados para la regularización de adeudos, y se logró recuperar más de 108 millones de pesos en las últimas semanas.

Añadió que el equipo directivo continuará las vistas a las delegaciones regionales para dar seguimiento a proyectos de infraestructura, equipamiento, abasto, personal médico y otros aspectos clave para el fortalecimiento institucional.